
 

FACHSCHAFTSRAT JURA 

 

 

-PROTOKOLL- 
ORDENTLICHE SITZUUNG VOM 16.05.2017 

 
 
BEGINN 18:00 Uhr 

ENDE 20:15 Uhr 

 
 

ANWESEND Leonora Arslani 
 Prisca von Hagen 

 Leo Lange 
 Florian Schurig 

 Dinah Wagner 
 Giovanni Vavalle 

 
GÄSTE keine  

  
 

UNTERBRECHUNG keine 

DAUER  

 
 

ABWESEND Felix Kraul 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
PROTOKOLLFÜHRER Florian Schurig 

 

 
Der Fachschaftsrat ist gemäß § 7 Absatz 4 der Satzung beschlussfähig. 

 
 

TOP 1 – StudyDrive 
 

Die Website StudyDrive wird dem Fachschaftsrat vorgestellt. Es sprechen 
sich alle Mitglieder des Fachschaftsrates grundsätzlich dafür aus. Sie wird 

uns eine E-Mail mit weiteren Informationen schicken. 

 

TOP 4 – Schubi 
 
4.1 Musikbox 

Leo stellt drei Musikanlagen vor: 
• UE Megaboom 



• Bose SE 3 
• JBL Xtreme 

Es wird einstimmig beschlossen die UE Megaboom zu kaufen. 

 
4.2 Sessel 

 
Zur nächsten Sitzung sollen Prisca und Leonora neue Sessel vorstellen. 

 
4.3 Schlüssel 

 
Der Fachschaftsrat möchte wieder Schlüssel für die Schublade haben, 

damit nicht nur die Mitglieder des Fachschaftsrates dies aufschließen 
können. 

 
4.4 Mülltonne 

 
Eine neue Mülltonne soll angeschafft werden um Mülltrennung zu 

ermöglichen. 

 
4.5 Linoleumboden 

 
Die Idee kommt auf, dass unter den Kaffeemaschinen Linoleumboden 

angebracht werden soll. 
 

4.6 Tee 
 

Es wird einstimmig beschlossen, dass der Preis für den Tee wieder von 
0,50 € auf 0,30 € herabgesetzt werden soll. 

 

Top 5 - JFK 
 

Der Fachschaftsrat beschließt folgende Ausgaben einstimmig: 
• 30 Bälle zu 594,15 € 

• Uniliga-Gebühren zu 160,00 € 
• Halle zu 360,00 € 

 

TOP 6 – Savingy-Cup 
 

Es wird einstimmig beschlossen, dass für den Savingy-Cup wird eine 
Sportstätte zum Preis von 800,00 € angemietet. 

Vielleicht muss ein Auto angemietet werden, da die Kapazitäten des 
Fuhrparkes erschöpft sind, zudem muss eine Musikanlage gemietet 

werden. 
 

TOP 5 – Sonstiges 
 
TOP 6.1 Vocatiomesse 

 



Der Stand auf der Vocatio-Messe am 14. und 15.06.2017 wird von 
Leonora und Giovanni übernommen. 

 

TOP 6.2 Facebook-Gruppen 
 

Der fragliche Post wird aus der Facebookgruppe gelöscht. Der 
Fachschaftsrat verfasst ein Erklärung, dass alle Posts, die keinen Bezug zu 

Jura haben nicht in der Gruppe geduldet werden. 
 

TOP 6.3 Freiwilliger Mitgliedsbeitrag für den BRF 
 

Der Bundesverband rechtswissenschaftlichen Fachschaften soll mit 200,00 
€ in diesem Jahr unterstützt werden. Zudem soll der Beitrag des letzten 

Jahres ebenfalls i.H.v. 200,00 € nachgezahlt werden. 
Zustimmung: 7   Ablehnung: 0   Enthaltung: 0 

 
 

TOP 7 – Finanzen 
 

Öffentlichkeit wird ausgeschlossen 

 

Weitere Tagesordnungspunkte wurden nicht beantragt. 

 
Der Protokollführer schließt die Sitzung. 

 
 

 

Florian Schurig 

(Protokollführer) 

  

  

 


